IUDAD REAL /14 Del 13/7 al 26/7 - 2006 / Manchegos

CAMPO DE MONTIEL

Plan de Dinamización Turístico para la Mancomunidad Manserja

La Mancomunidad de Servicios del Jabalón, Manserja, del Campo de Montiel, en la provincia de Ciudad Real, y la Vía Verde de la Jara, en Toledo, dispondrán de un Plan de Dinamización de Producto Turístico para mejorar la promoción y comercialización de estos dos destinos de forma que se convierta en una alternativa de desarrollo económico para estas

Los planes se aprobaron en la Mesa de Directores Generales de Turismo celebrada en Valencia y están a la espera de ser ratificados por la Conferencia Sectorial de Turismo.

El Plan de Plan de Dinamización de Producto Turístico para la Mancomunidad Manserja del Campo de Montiel tendrá una duración de tres años a partir de su firma, que se realizará en 2008. En cuanto a su dotación, será de 1.700.000 euros que se financiarán a partes iguales por el Gobierno regional, el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y la Mancomunidad.

El Plan está compuesto de 10 programas en total: Programa de puesta en valor del Patrimonio y la Oferta Turística que prevé dos acciones: Recuperación y embellecimiento de los cascos históricos y eliminación de elementos contaminantes visuales del conjunto de Bienes de Interés Cultural de la Mancomunidad; Programa de Señalización Turística.; Programa de Formación; Programa de



Imagen del Campo de Montiel desde el municipio de Villamanrique

Comercialización y Fomento de la Gastronomía y Productos Manchegos cuyas dos acciones más sobresalientes serán en primer lugar la creación de la denominación de origen de la mancomunidad y, en segundo término, la recuperación de oficios artesanales mediante el establecimiento de canales de comercialización adecuados; Creación de Producto Turístico para conocer el Campo de Montiel a través de sus rutas; Creación del Producto Multiaventura en el Campo de Montiel; Programa de Promoción y Comercialización mediante acciones de información y marketing para potenciar el turismo de la zona, con la creación de la marca turística de la comarca 'Campo de Montiel'.

El octavo programa será implantar uno de Calidad, con cursos de formación e implantación del modelo de aproximación a la calidad turística, dirigido a los prestadores de servicios como alojamientos turísticos, restaurantes, oficinas de información turística, bares, comercios turísticos, museos y centros de interpretación y guías turísticos.

Otro programa se basará en la creación del Producto Ecoturismo cuvas acciones serán la definición de una Red de Rutas Ornitológicas y su señalización; creación de Puntos de observación de aves y construcción de un Centro de Interpretación de dichas rutas y puntos diseño y edición de un guía visual de calidad.

Finalmente, el último programa será el de Fomento de la Gastronomía y el Folclore Comarcal a través de la realización de jornadas gastronómicas, en colaboración con los restaurantes destinadas a la prensa, gastrónomos, agencias de viajes y también la creación de Mesas de Don Quijo-

Villarta de San Juan

La Junta construirá un nuevo Centro de Salud

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha ha publicado la licitación del concurso de redacción de proyecto y dirección de las obras de construcción del nuevo Centro de Salud de Villarta de San Juan, cuyo presupuesto base asciende a 108.218,13

Una vez superado este trámite administrativo se procederá a licitar las obras, que contarán con un presupuesto estimado de 1,5 millones de euros.

El nuevo edificio estará dotado de una superficie útil superior a los 1.000 metros cuadrados, distribuidos en áreas diferenciadas para la atención de las urgencias, las consultas, además de espacio para la residencia del personal sanitario, los servicios generales, zona de rehabilitación, bloque de actuación médica especial y área de dirección y docencia.

El Centro de Salud contará como novedad con respecto al actual un Bloque de Actuación Médica Especial dotado con un pequeño quirófano destinado a la realización de intervenciones de cirugía menor. Asimismo, dispondrá de una completa área de rehabilitación, consulta de matrona y unidad de salud bucodental, con áreas de trabajo diferenciadas para el odontólogo y el higienista dental.

Las nuevas instalaciones se completan con la residencia del personal sanitario, así como otras dependencias destinadas a actividades de educación para la salud dirigidas a la población, y a la docencia e investigación de los profesionales del Centro de Salud.

Villamanrique

La Junta apoya la instalación de la multinacional "Aretech Solutions"



Un instante de la presentación del proyecto que el grupo empresarial "Aretech Solutions" va a desarrollar en la localidad de Villamanrique.

Villahermosa

Licitadas las obras del nuevo Centro de Salud

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha convocado la contratación de las obras de construcción del nuevo Centro de Salud de Villabase de 2.354.255 euros y un plazo de ejecución de 14 meses.

La construcción de este Centro de Salud va a permitir ofrecer una atención sanitaria de mayor calidad y en mejores condiciones de confortabilidad, mediante la incorporación de nuevos servicios asistenciales y equipamiento tecnológico que no tienen cabida en la actual ubicación, y la disponibilidad de unas instalaciones amplias, modernas y funcionales.

El Centro de Salud de Villahermosa estará ubicado en un solar

cedido por el Ayuntamiento de 3.770 metros cuadrados, situado en la calle La López. Proyectado en dos alturas con una superficie total construida cercana a los dos mil metros cuadrados, la concepción arquitectónica del edificio se ha diseñado en torno a un gran patio central.

La principal mejora que aporta la construcción del nuevo Centro de Salud en relación al actual es el importante incremento de espacio de todas las áreas asistenciales y administrativas, lo que se traduce en una mayor oferta de servicios y en unas condiciones de mayor confort para usuarios y profesio-

En la planta baja se ha proyec-

tado la nueva área de Odontología, de Pediatría y de extracciones y recogida de muestras, además de la zona de Admisión, Citaciones y Archivo. También se ubica en este nivel la Rehabilitación. El área que más incrementa el espacio disponible con respecto a lo que existe en estos momentos es Urgencias, con acceso independiente desde la calle.

El área de consultas abarca una superficie cercana a los 400 metros cuadrados, distribuidos en consultas de medicina general, enfermería y consulta de matrona, además de una moderna área de docencia dotada de aula y biblioteca para los profesionales del El grupo empresarial "Aretech Solutions" va a invertir más de medio millón de euros en Villamanrique para construir una planta de fabricación de productos para descontaminar suelos y aguas. La fábrica, que estará operativa el año que viene, generará nueve puestos de trabajo directos y otros diez indirectos, empleos que, en su mayo-

El delegado provincial de la Consejería de Industria y Sociedad de la Información, Juan José Fuentes, se desplazó hasta este municipio para testimoniar con su presencia el apoyo del Gobierno de Castilla-La Mancha a este proyecto empresarial.

ría, ocuparán mujeres.

Fuentes aseguró que se trataba de un "día importante" para Villamanrique y destacó el papel protagonista del alcalde, Juan Pedro Piqueras, para hacer realidad la llegada de esta em-

Por su parte, el representante de la empresa, Andrés Blanco, agradeció la buena acogida que han tenido y explicó que la fabricación de productos para tratar vertidos peligrosos para el medio ambiente es un nicho de mercado con mucho futuro.

La multinacional "Aretech Solutions" es de capital totalmente español. En sus treinta meses de vida ha conseguido vender sus productos en España y en varios países sudamericanos; el año que viene pretenden ampliar mercado en Brasil y en el norte de Africa.

La firma ha constituido una nueva sociedad para la apertura de la fábrica, "Aretech sorbents". La planta dispondrá de una superficie de mil metros cuadrados.